

# Dokumentation meines Arbeiten in Krimau.

Meine künstlerische Aufgabe  
in Krimau habe ich als meine  
eigene private Reise durch diese  
mittelalterliche Stadt gesehen,  
und meine malerische Beob-  
achtung in meinen Werken  
nichts verdeckt.

1. „Das rote Haus der Rosenberger“  
(das imposante rot aufdringliche  
Gebäude und das historische  
Interesse waren dazu eine  
Inspiration).
2. „Der Kronenzähler“  
(Wahlzug der Tschechen)

### 3. „Die Litauzenesse“

(die süße Mehlspolie, Nationalspolie und die Litauzen. Nur  
Gewöhnig geformte Plätzchen -  
mit Heidelbeeren und Salme  
serviert)

### 4. „Die Tschechen“

(mit dem Menschen Typus  
der Tschechen habe ich mich  
aus einander gesetzt und ihm  
als Tschech (Nationalgetränk  
Bier) böhmisches Augesetz.)

### 5. Stücke

(ein mittelalterlicher Holzba-  
n zurück zum künstlerischen  
Erlebnis.)

### 6. „Die rote Moldau“

(Der eisenhaltige Fluss fließt  
durch die Stadt)

Der Aufenthalt im Kriman  
war eine künstlerisch schiere  
Herausforderung für mich.  
Ich würde mir wünschen, daß  
die Zerstörung dieses Kulturgutes  
nicht noch weiter führt!

Mother Earth

Linz, 16.8.2017











